

# Entre mundos

daniel ramirez gregori



# Capítulo 1

Todo llega si lo deseas , convertido de alguna o otra forma

Todo empezó cuando sentí el amor cuando de verdad noté que el amor en mí era realidad cosa que desconocía ,tenía la relación perfecta ella era la única chica de mis ojos la que de verdad podía amar estando lejos de mí el amor era real, y no había nada más que el recuerdo de su mirada , nada más que las ganas de volver a verla hacerle el amor tocarla besarla ... pero lo malo , es que cuando de verdad avía algo que me gustaba lo perdía , había alguien o algo que me lo alejaba con ella no soñaba en conquistar el mundo solo que no me lo quitaran por que el mundo en mí ya lo tenía . Era una relación de hacia 4 años y cuando empecé a saber que de verdad estaba enamorado paso lo que nunca quise que pasara , Anteriormente yo tuve esos sueños que me decían lo que iba a pasar , siempre me ah pasado eh tenido premoniciones Mucho antes de que algo para , poesía ser un poder que muchas veces me amargaba . Soñé que tendría un trabajo que aria amigos y que dos de ellos la engañarían y se Ariano pasar por lo que no son tan solo por el hecho de tenerla entre sus piernas . Ella es ilusa no conoce la maldad no conoce Del engaño y cualquiera que quisiera romper su límite , si podía y tenía el camino para hacerlo lo aria. Yo le advertía de lo que podía pasar ella me trataba como si estuviera loco , me decía que eso era cosas mías y yo sabía que cuando sueño algo es por que mi mente y mi ser sincronizan con mi amor y se habré esa puerta al exterior hacia el futuro en la cual puedo ver más allá .siempre eh sido solitario nunca me eh entendido con nadie o con casi nadie , eh tenido una forma de ser en la cual la sociedad siempre me ah rechazado por que podía calar los intereses de las personas por que podía ver cual era su destino que le lleva a hablarme . Últimamente ella siempre llegaba tarde decía que volvería en 5 minutos y me quedaba horas esperándola y ponía de excusa que era por que quería salir a ver a sus amigos , en cuando yo solo la veía una vez a la semana y tenía que esperarla , un día la seguí no podía estar esperando en el poreal sólo hasta que llegara . Y iba con sus dos amigos ... al ver que aparcaban aparqué detrás sin pensarlo ni temerlo y les pregunté que si hacía rato que estaban ahí, yo sabía que acababan de llegar y me contestaron que sí que estaban todo el rato ai , en ese momento me di cuenta ya de que lo que creía era realidad , eran sus dos amigos del trabajo i desde ese día empezó todo , mis celos mi posesión y mi mente empezó a ser quien yo nunca fui . Y eso se hizo cansino discutíamos sobre ello y ella me lo negaba . Un día salió de fiesta y el chico este la emborrachó y aprovechó ese instante para besarla y ella se dejó llevar por el momento y en ese instante ella decidió dejarme pero no lo iba hacer hasta semanas más tarde , y dejarme a mi pensando el por que esta así conmigo por que ya no quiere que la llame por que se estresa y llora cuando hablamos por que ya no quiere que valla yo no sabía que pensar , si había hecho algo si no no me dejaba nada en claro . Fue pasando el tiempo y decidió

dejarme por teléfono y me contó que había estado con él. Yo nunca bebo pero ese día decidí bajar al bar que justo trabajaba una amiga y hacerme unos chupitos , lo que no sabía que esa chica acabaría siendo tan importante para mí la que estaba detrás de la barra escuchando mis penas y diciéndome que la dejara ir . Todos mis amigos decían que pasar de ella que era una puta que no valía para nada ... pero yo sabía que la abrían engañado que ella no era así que ella valía mucho más que eso y que estaría arrepentida ..y decidí ser más hombre y quedar con ella para que me contara y me perdonara y lo a ella un hombre no se mide por ser más ni menos si no por ser , más tarde quedamos para cenar yo hacia 2 meses que no la veía estaba loco por ganas de volver a verla y con miedo de lo que acabaría sabiendo tras esa cena y me lo contó Ella no quería pero yo necesitaba que ella se liberara de su agonía y su mal estar que fuera libre con su verdad

Después de eso ya nunca volvió a ser lo mismo , todo empezó a cambiar de forma que nunca me lo pensé ni imaginaba , empezaría a conocerme y a saber de la existencia de la cual va a tratar los siguientes capítulos empezaba la era de Passion y de amistad real y sincera . Mi vida empezaría a estar entre mundos